
１２月理事会議事録 

日時：２０２１年１２月１５日（水）午後７時～午後８時３０分 

場所：神戸市立総合福祉センター ４階 第５会議室 

出席：１９クラブ（全２３クラブ） 

報告：２０２１年１２月１９日 

書記（田口、岩崎） 

【報告事項】 

１．兵庫県釣り団体協議会報告（１１/２５） 西山協議会副会長 

今年はほとんどの行事が中止となり、実施された行事は海底清掃のみとなった。来年は兵庫

県民釣り大会の開催実施を予定しているとの報告がされた。 

２．翼港海底清掃の地上手伝いの報告（１２/１１） 日釣振 岩崎役員 

１２月１１日（土）に淡路交流の翼港で海底清掃が実施されたことの報告があった。ダイバ

ー１９名、陸上の手伝い８名が参加し作業がされた。回収ゴミは例年より少なく、翌年は清

掃場所の変更も検討したいとの報告がされた。 

３．大阪・兵庫協会合同納竿大会報告（１２/１２） 岡野英夫事務局、西山協会長 

１２月１２日（日）に実施された合同納竿大会について、資料に基づき成績の報告がされた。

本賞の部２位に阪神サーフ田中初幸氏（マダイ４７.６ｃｍ、マコカレイ３３.６ｃｍ釣り場

福良）入賞、他魚の部の１位神戸パルＦＣ大橋政夫氏（スズキ７１.５ｃｍ釣り場：富島）

が入賞されたことが報告された。本賞の表彰は４２位まで、他魚の部は５位となった。 

賞品は近日中に大阪協会から西山協会長に纏めて届くので１月新年総会で授与の予定 

４．全日本カレイの成績(１１/２１)  岡野英夫事務局、西山協会長 

  １１月２１日（日）に実施された全日本カレイ投げ釣り選手権大会について、資料に基づき

成績の報告がされた。本賞の部２６位に和田宮サーフ谷口優氏（マコガレイ４２.４ｃｍ釣

り場：林崎漁港）、３０位に関西サーフ笠松俊孝氏（マコガレイ４１.０ｃｍ釣り場：播磨町

新島）が入賞されたことが報告された。入賞者には景品があるため、持ち帰りいただくよう

説明があった。 

５．連盟拡大常任理事会報告 

5-1.兵庫協会提出議案結果（１２/５） 許田ＳＣ次長、西山協会長 

① ＳＣ関係の議題４点（①団体種目の構成の変更 ②ＳＴと５種の年齢の統一 ③ＳＴ種

目団体の構成 ④５種目団体の新設）はすべて却下されたことが報告された。 

また、拡大常任理事会で、オモリ 18g（ラバー）軽量シンカーの SC競技の件は、参加者

拡大の糸口として提案に値する旨回答あり次年度に提案したい。 

② 大物関係の大物魚表彰規定内、規定２項「大物賞」と各種大物賞の申請方法「申請時の

注意」の内容に齟齬が生じている点［申請資料・資料の保管］について、「申請時の注

意」の内容を現状に合わせて修正することで統一することが報告された。大物還付金の

増額提案については、否決され還付率と申請件数の要件を検討事項とすることの報告が

された。（2万件以上 8％，2万件以下 5%の関係） 

③ 全キス、全カレイの会場受付の廃止について、他協会からの要望もあり連盟総会にて審

議事項とすることの報告がされた。 

  5-2.年会費は、従来通りに戻す。（3,000円但し、女性 18歳未満の者 1,500円） 

  5-3．投げ釣り会報は、協会長宅へ一括送付、故に各クラブ会長への配布は理事会日となる。 

 

【審議事項】 

１．令和４年（２０２２）年度行事・大会日程計画（案）について 西山協会長 



２０２２年度行事日程（案）に沿って次年度の大会等の行事を説明したが、記載された日程

等に誤りが散見されるため、再作成することとなった。記載された兵庫協会の大会等につい

ては、すべて開催を予定しているとの報告がされた。（4 月 24 日全日本 SC 協会対抗戦があ

り、協会春季通信オープン釣り大会を 16日～17日で変更また、PJも明記） 

２．連盟審議事項の兵庫協会意見について 西山協会長 

① 兵庫協会が提出した全キス、全カレイの受付の省略について、新型コロナウィルス感染

が収まれば受付を再開したほうが良いかとの審議があり、兵庫協会は来年以降も受付を

省略する方が良いとの結論に至った。また、釣り開始が５時からの場合に時間前の渡船

利用の是非が協議され、兵庫協会は釣り開始５時以降の出船を徹底することが決定した。

あわせて、釣り場が重なった場合の解決方法を決めてはどうかとの意見が出たが、結論

には至らなかった。 

※連盟総会への兵庫協会の回答 

    ・全日本キス・カレイ選手権の受付は今後実施しない方向で報告する。また、渡船時間

の件は受付が無くなったことを考慮して、釣り開始時間以降に渡船とする。 

② 全キス、全カレイ他魚のＳ割り採点基準についての改定案が連盟大物部より提出され、

改定内容は妥当であり連盟総会で報告するとの結論に至った。また、兵庫協会用の S割

数を作成してはどうかとの意見があり、大物部で案を作成することとなった。 

 

【行事・大会の申込み】 

１．初釣り大会（１/１５､１６）相内会計部長、ＰＴ主担当レインボーキャスターズ岡野会長 

大会参加申込が１４クラブ９８名であることの報告がされ、参加費がまだのクラブは早期に

納めるよう連絡があった。また、確認のため黒鯛およびキチヌは他魚の部となることの報告

がされた。 

 

【その他】 

１．各部からの情報・要請事項 西山協会長 

各部に連絡事項等はないかとの確認があったが、今月は特にないとのことであった。 

２．２０２２年連盟新年総会の案内について 西山協会長、渡辺相談役 

令和４年（２０２２年）２月６日（日）に新大阪丸ビル新館６０２会議室で新年総会が開催

されることの案内があった。議題の確認があり、会員数が１０名以上のクラブに議決権があ

ること、欠席の場合は参加者に議決権を委任するよう連絡があった。 

３．その他 岡野宣也事務局長、西山協会長 

① 令和４年度会員登録資料の配布（メール）、新年総会資料作成が１２/２１までとなって

いることの連絡があった。 

（連盟・兵庫協会共に年会会費は、3000円但し、女性及び 18歳未満の者は 1500円） 

② 令和３年度役員の退会等に伴い、令和４年度役員の打診があった。 

 

次回、１月１９日（水）の理事会は、兵庫協会総会となります。 

場所は、婦人会館 ５階 さくら会議室となります。 

 

以上 


